VPL-CX61 - New!



El proyector VPL-CX61 es perfecto para la oficina, la sala de juntas, el aula, el gimnasio e incluso para un auditorio de dimensiones medias.

Descripción

Un proyector versátil para todos los entornos

El modelo VPL-CX61 se ha diseñado pensando en gran número de aplicaciones y entornos, como la instalación en techo o la retroproyección, aplicaciones portátiles, educación (salas de clase y de conferencias), empresas (salas de reuniones o de formación de dimensiones medias) y PYMES (varios usos).

El proyector VPL-CX61 cuenta con un brillo de 2500 lúmenes ANSI para suministrar imágenes nítidas y naturales en todo momento y entorno. El brillo se puede ajustar fácilmente entre alto y estándar en función de las condiciones ambientales.

Dispone de una gran variedad de entradas y salidas para monitor y audio. El VPL-CX61 admite entradas de Alta Definición.

Servicio y asistencia técnica

El VPL-CX61 incluye un servicio posventa PrimeSupport de 3 años. El servicio de PrimeSupport es mucho más que una garantía estándar y le ofrece las siguientes ventajas:

Asistencia telefónica multilingüe: personal de gran formación instruirá al cliente sobre las diferentes prestaciones del producto y coordinará cualquier reparación necesaria durante la vigencia del contrato.

En el caso improbable de que se produzca una avería, se ofrecerá la opción de recibir una unidad de reemplazo (Next Day Service) o de que se repare la unidad propia. Sony correrá con todos los gatos de envío a y desde la dirección que indique el cliente.

Los técnicos especializados de Sony son responsables del mantenimiento de la unidad, lo que garantiza que, con independencia de la opción de reparación decidida por el cliente, no deberá hacer frente a ningún gasto mientras el proyector VPL-CX61 esté cubierto por

PrimeSupport.

Ventajas

Versatilidad

El proyector VPL-CX61 es perfecto para la oficina, la sala de juntas, el aula, el gimnasio e incluso para un auditorio de dimensiones medias por su excepcional calidad de imagen, sus muchas funciones de fácil uso y su brillo de 2500 lúmenes ANSI.

Gran brillo

Este nuevo proyector de Sony representa un salto adelante en calidad de imagen dentro de su categoría ya que alcanza un valor máximo de brillo de 2500 lúmenes ANSI, lo que significa que no es preciso dejar la sala a oscuras para que las imágenes se vean con total nitidez. El modelo VPL-CX61 también cuenta con un modo de 2000 lúmenes para los casos en los que no se necesita un brillo mayor y se puede obtener un funcionamiento más económico.

Flexibilidad de conexiones de entrada y salida

El proyector VPL-CX61 se puede integrar con otros equipos gracias a características como la salida de audio, la conexión RS232C para su control y una variedad de entradas que incluye vídeo compuesto, vídeo S y vídeo en componentes (mediante conector HD15). La salida de audio puede conectarse a un sistema de altavoces externos para añadir a la proyección sonido de alta calidad y, de esta forma, dar un toque más profesional y atractivo a las presentaciones.

La magia de la tecnología 3LCD de Sony

El proyector VPL-CX61 de Sony adopta la tecnología 3LCD, con el uso de tres paneles LCD de 0,79 pulgadas, denominada también sistema de silicio policristalino de alta temperatura o HTPS. El proyector 3LCD utiliza espejos dicróicos para separar la luz blanca emitida por una lámpara de alta densidad en tres colores básicos: rojo, verde y azul. Los rayos pasan por los tres paneles LCD antes de volverse a unir en un prisma y proyectarse en la pantalla.

Los proyectores 3LCD ofrecen una gradación precisa en zonas oscuras, en tanto que su eficacia con las altas luces garantiza el enfoque y los colores vivos, incluso en situaciones de iluminación normal. La tecnología 3LCD evita el 'efecto arco iris' o de separación de colores en la imagen final, que puede afectar a otras tecnologías de proyección, como la DLP. Las imágenes obtenidas con el sistema 3LCD son más brillantes, naturales y nítidas.

PrimeSupport

Garantía de 3 años de servicio técnico y asistencia

El VPL-CX61 incluye un servicio posventa de PrimeSupport de 3 años. El servicio de PrimeSupport es mucho más que una garantía estándar y le ofrece las siguientes ventajas:

- · Posibilidad de optar por la sustitución de su unidad en 24/48 horas o la reparación de su unidad. Este servicio está disponible también para Ceuta, Melilla y Canarias, pero debido a los trámites administrativos en los envíos a estas zonas el plazo para dar el servicio será mayor.
- · Horas extra de asistencia telefónica en las que un competente equipo multilingüe guiará al cliente a través de las diferentes prestaciones del producto y organizará cualquier reparación necesaria durante la vigencia del contrato.
- · Ingenieros cualificados de Sony repararán la unidad en caso de avería y el cliente no deberá preocuparse de los gastos de reparación del VPL-CX61 mientras esté en garantía PrimeSupport.

Características

Si desea consultar todas las especificaciones, descarque la ficha técnica de la sección de catálogos

Salida de monitor

El proyector puede mostrar las imágenes en una pantalla de gran tamaño y, adicionalmente, en un monitor (conectándolo con un cable HD15), para poder así ver la información proyectada sin tener que dar la espalda a los asistentes.

Ventilador silencioso

El funcionamiento silencioso es esencial durante una presentación. Se considera que el nivel de ruido del VPL-CX61, de 28 dB en modo estándar, es inferior al de un susurro.

RS-232C

Entre las conexiones se dispone de un puerto RS-232C para el control del proyector.

Protección por contraseña

Al activar esta función el usuario debe insertar la contraseña para poder usar la unidad (Sony puede recuperar la contraseña en caso de que se haya olvidado).

Bloqueo del panel de control

Con esta función se bloquean los botones de control localizados en la parte superior y lateral del proyector para evitar un uso no autorizado o involuntario. La funcionalidad puede activarse o desactivarse.

Off&Go

No es necesario esperar a que el aparato se enfríe, simplemente puede apagarlo y llevárselo. El ventilador continúa refrigerando la lámpara del proyector VPL-CX61 después de desenchufarlo, permitiendo que el usuario apague el proyector nada más acabar la presentación sin dañar la lámpara o el conjunto óptico. Otros proyectores deben mantenerse conectados al suministro eléctrico para enfriar el proyector después de su utilización.

Encendido y apagado directos

Es frecuente que los proyectores suspendidos del techo queden encendidos después de que concluya la reunión y se hayan marchado los asistentes, lo cual provoca un desgaste innecesario de la lámpara y un consumo igualmente innecesario de electricidad. El VPL-CX61 se puede configurar para que omita el modo de espera, de manera que se pueda encender/apagar directamente mediante interruptor.

Accesorios opcionales

LMP-C190 Lámpara

PAM-100 Soporte de montaje en techo, básico PSS-AT6 Soporte de montaje en techo, seguridad